

*École Pierre-Chiasson*

*119, ch. DeBlois, R.R. #3  
DeBlois, Î.-P.-É., C0B 2B0*

*Ghislain Bernard, directeur*

*Tél. : (902) 882-0475*

*Télec. : (902)882-0482*



## Mémo de la semaine Le 18 février 2021

### **Carnaval d'hiver**

Notre semaine du carnaval d'hiver aura lieu **la semaine prochaine du 22 au 26 février**. SVP voir l'horaire attaché.

### **Winter Carnival**

*Winter Carnival will be held next week, **February 22<sup>nd</sup> – February 26<sup>th</sup>**. Please see the attached schedule.*

### **Vente de bonbons**

Il y aura une vente de bonbons **le mardi 23 février** pour la semaine du carnaval d'hiver. Tous profits iront au conseil d'étudiants.

### **Candy Sale**

*On **Tuesday, February 23<sup>rd</sup>**, during our Winter Carnival Week, we will be having a candy sale. All profit will go towards our Student Council.*

### **Journée du chandail rose**

La journée du chandail rose (contre l'intimidation) est **le mercredi 24 février**.

### **Pink Shirt Day**

*Pink Shirt Day (anti-bullying) is **Wednesday, February 24<sup>th</sup>**.*

### **Pas d'école**

Il n'y aura pas d'école **le vendredi 26 février** (Journée provinciale de perfectionnement).

### **No School**

*There will be no school on **Friday, February 26<sup>th</sup>** (Provincial Professional Learning Day).*

### **Journée pyjamas et chapeau**

Tous les vendredis, les élèves peuvent porter leur pyjamas et chapeau au coût de 1,00\$ chaque.

### **Pyjama and Hat Day**

*Every Friday, students can wear their pjs and hat at a cost of \$1.00 each.*